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(Zusammenfassung von JEM) 

Hinter den Kulissen des BRICS-Treffens: Allen wurde gesagt, dass sie KEINE gold-
gedeckte Währung einführen werden! | Warum? Die wahren Gründe: Sie haben es 
nicht geschafft, das Gold zurückzufordern, ihr nächster Anwärter hat es nicht 
geschafft, am Leben zu bleiben, die russische Rakete ist gescheitert, der Mann 
namens Kalki in der Yuga-Mythologie ist nicht zurückgekehrt, deshalb ist Baal 
nicht zurückgekehrt | Der Quantenflip und mehr bezüglich des Rates der 9 | Was 
wird bei der nächsten Fed-Sitzung in Jackson Hole passieren?  |  By jemgroup 

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 23. August 2023 bezüglich des United 

News Network gesendet und ist für Abonnenten von U.N.N. verfügbar. Kim gibt uns 
einen Einblick in das, was hinter den Kulissen des BRICS-Treffens passiert ist. Wie üblich 

war alles darauf bezogen, dass jemand zurückkommt, um den Tag für sie zu retten. Aber ihr 
Antichrist war nicht zu sehen. Was werden sie ihren Operateuren also sagen, wenn ihre Prepaid-
Karten nicht mehr funktionieren? Was werden sie auf dem jährlichen Gipfeltreffen der Federal 
Reserve in Jackson Hole sagen, das demnächst stattfindet? 
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Hinter den BRICS Kulissen 

Russisches Raketen-Update 
Russland und Indien, beide Mitglieder der BRICS, haben eine Rakete gestartet.  

Die russische Rakete ist nicht auf dem Mond abgestürzt,  
sondern wurde mitten im Flug abgebrochen.  

Was haben sie erwartet, um auf dem Mond zu landen? Auf der Rakete befand sich etwas, das Gerüchten 
zufolge als rotes Quecksilber bekannt ist. Sie glauben, dass es ihnen eine Möglichkeit gegeben hätte, 
den Mond als Satellit zu nutzen, und sie wollten damit die Überlagerungen der Portale irgendwie 
wiederherstellen. Kim ist sich nicht sicher, wie das funktionieren sollte, aber bei diesen Operationen 
war alles ein wenig planlos.  

Factbox: Russlands Mondmission Luna-25 scheitert: Was du wissen musst | Reuters 

Der nächste aus der Reihe des Ordens des Drachen ist bereits verstorben 
Die Chinesin, die die Befehle für die amerikanischen und russischen Truppen im Irak und in Syrien gab, 
ist verstorben, wie Kim in einer früheren Sendung berichtete. Nicht, dass sie nicht wussten, wer die 
nächste war, das Problem war nur, dass sie die Stelle ablehnte. Sie stimmte schliesslich zu und wurde 
vor zwei Nächten eingeweiht. Dann versuchten sie, sie im Bronzetempel in China, den Kim schon ein 
paar Mal erwähnt hat, in Stasis zu versetzen. Nun, sie ist jetzt verstorben. Sie hofften, dass etwas, das 
nicht existiert, ihren Körper erben würde.  
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Es gibt noch einige andere Einrichtungen in der Nähe des Labors in Wuhan, von denen sie glaubten, 
dass sie eine künstliche Maschine für dunkle Materie hätten. Es war etwas anderes als ein Collider und 
sie versuchten, dunkle Materie herzustellen, um die Goldadern auf dem Planeten mit einer dunklen 
Essenz zu überlagern. Offensichtlich sollte dies irgendwie mit ihrer neuen Anführerin, dieser Frau, die 
nun gestorben ist, und dem Dämon, der ihren Körper bewohnt hätte, zusammenhängen.  

Das ist die Retterin, die in den alternativen Medien als die Einführung der neuen BRICS-Währung 
und solcher Dinge angepriesen wird.  

Das ist es, was du nicht siehst, aber sie sind alle daran beteiligt. 

   
 Da es nicht gelungen ist, das Gold zurückzuerobern, der Stasis-Versuch dieser Frau   
 gescheitert ist und Russland mit seiner Rakete gescheitert ist, haben sie heute auf dem   
 BRICS-Treffen allen gesagt, dass sie keine goldgedeckte Währung einführen werden.   
 Dann gab es eine Art Kneipenschlägerei.  

Die Teilnehmer des BRICS-Treffens wissen nicht, was hinter den Kulissen vor sich geht 
Alle Operateure auf dem BRICS-Treffen wissen nicht, was sich hinter den Kulissen abspielt. Sie sind 
ziemlich aufgeregt. Neben den Amerikanern sind auch Staats- und Regierungschefs aus 40 anderen 
Ländern anwesend, und sie alle hatten erwartet, dass sie jetzt eine goldgedeckte Währung haben 
würden. Alle sind pleite und in Panik, weil es kein Geld gibt, mit dem sie überleben können. Das ist 
also gescheitert und jetzt vom Tisch, und es steht ein weiteres Treffen an. 

BRICS-Pay.com 
Sie haben versucht, BRICS-Pay.com einzuführen, und das erklärt nur das neue Zahlungssystem und 
wie sie in ihren eigenen Währungen handeln werden. Das ist schön und gut, aber es ist nicht für die 
Öffentlichkeit bestimmt, also seid nicht so aufge-
regt, als ob das der Beginn der multipolaren Ent-
wicklung wäre. Und diejenigen, die sich Sorgen 
um den Absturz des Dollars bezüglich der Ein-
führung dieses Zahlungssystems machen, müs-
sen sich nicht sorgen, das wird nicht passieren! 
Es handelt sich um ein kleines Datensystem, das 
es der staatlichen Ebene ermöglicht, einen Pool 
von Währungen untereinander zu handeln. Es 
hat also nichts mit uns und der Neubewertung 
von Währungen oder Ähnlichem zu tun. 
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Laufende und kommende Treffen 

Private Treffen im Irak 
Im Irak finden eine Menge privater Treffen statt. Der türkische Premierminister ist dort, der jordanische 
König, viele Jesuiten und ein paar andere Länder sowie Leute von der Senatswebsite (senatuscon-
sultum.eu). Die meisten von ihnen erwarten grosse Auszahlungen für den irakischen Dinar, die sich 
auf all diese Zeremonien der Chinesen hinter den Kulissen beziehen. Sie sprechen über den Krieg, für 
den sie bezahlen werden, und was sie sonst noch tun werden. Die Verrücktheiten, die sich hinter den 
Kulissen abspielen, sind sehr real. 

Operation Summit in Durango, CO 
In Kims Stadt findet demnächst ein weiteres Treffen statt, bei dem vor allem Operateure anwesend 
sind. Kim ist weder eingeladen noch beteiligt. Es wurde von Langley einberufen, aber sie benutzt diesen 
Begriff leichtfertig, denn es könnte jeder sein, denn es sind eine Menge Gesellschaften beteiligt. Und 
wie sie uns im letzten Bericht erzählt hat, gab es bereits eine Menge Versprechen für Prepaid-Karten 
und Gutscheine. Worum geht es also bei diesem Treffen? Sie weiss es noch nicht, es soll morgen statt-
finden. Vielleicht geht es darum, mit uns voranzukommen? Möglicherweise hat sie gestern einen Anruf 
vom Finanzministerium erhalten, das ihr mitteilte, dass sie «neue Sicherheitsvorkehrungen» in Zusam-
menarbeit mit CARE getroffen haben. Angeblich hat die «neue Sicherheit» etwas mit Langley zu tun, 
aber angeblich sind sie bereit, am Donnerstag oder Freitag voranzukommen, also werden wir sehen. 
Kim sagte, dass sie niemanden zum Finanzministerium schickt, aber die Sache beobachtet und telefonisch 
erreichbar ist. 

Ich vermute, dass sie skeptisch ist, weil seit heute Morgen immer noch Leute der Umbrella Military Corp 
verschiedene Hacking-Versuche unternehmen, um das Global Repository zu umgehen und andere 
Computersysteme in das Finanzsystem einzubauen, die mit Prepaid-Karten verbunden sind.  

Sie vermutet, dass sie es vor dem bevorstehenden Gipfel der Operateure erneut versuchen. Versuchen 
sie, die Kontrolle über diese Leute zu behalten? Versuchen sie einen letzten Versuch, bevor das Treffen 
beginnt? Stehen sie in Verbindung mit den Leuten im Finanzministerium? Vielleicht. Aber ihr anfängliches 
Gefühl war, dass das BRICS-Treffen morgen vorbei sein würde, und da es keine goldgedeckte Währung 
oder eine Neubewertung gibt, musste jemand etwas unternehmen. 

Jahresgipfel der Federal Reserve in Jackson Hole, Wyoming 
Das nächste Gipfeltreffen beginnt ebenfalls morgen und findet in 
Jackson Hole, Wyoming statt, einer weiteren Sicherheitszone, die 
Durango sehr ähnlich ist, aber sie würde sagen, dass es sich um 
eine kleinere Form von Durango handelt. Die Parteien, die sich 
dort aufhalten, sind zum grossen Teil Leute, die früher für die Roth-
schilds und ihre Familien gearbeitet haben. Es gibt Leute, die für 
die Umbrella Military Corp arbeiten, und Leute, die sich auf die Sei-
te der Familien stellen und den Plan der Chinesen, die Welt zu er-
obern, vorantreiben wollen. 

Jackson Hole: Wann hält Fed-Chef Powell seine Rede?  
Was Anleger wissen müssen – MarketWatch 
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Das jährliche Gipfeltreffen der US-Notenbank in Jackson Hole, das morgen beginnt und bis zum 26. 
dauert, ist natürlich keine Ausnahme. Ist das also der Grund, warum sie im Finanzministerium Geld 
freigeben sollen? Auch die Zentralbanken anderer Länder nehmen jedes Jahr daran teil, und die Mitarbei-
ter der Finanzinstitute kommen aus verschiedenen Abteilungen, nicht nur aus der Fed. Was wird die 
US-Notenbank ihnen allen angesichts des Scheiterns der BRICS nun sagen? 

G20-Gipfel am 10. September 
Der nächste Gipfel ist der G20-Gipfel bezüglich des 10. Septembers.  Was werden sie dort sagen? Wir 
alle wissen, dass die Operateure 2‒3 Wochen im Voraus auftauchen und das Treffen der Federal Reserve 
ist da keine Ausnahme. Es wird viel über ein Ereignis geredet, das sie gestern Abend oder heute erwartet 
haben, das aber nicht eingetreten ist, und Kim wird uns die Hintergrundgeschichte erzählen, den ver-
rückten Teil, auf den sie warten, der dann auf das Treffen der Federal Reserve und das G20-Treffen und 
die Leute im chinesischen Tiefen Staat durchsickern wird. 

Der Rat der 9 und der Quantenflip 

Der Rat der 9 
Wir hatten die Herren der unteren Astralebene oder die Gefallenen Engel und es gibt einige da oben 
in der Quelle, die sozusagen auf unserer Seite stehen, die nicht gefallenen Engel. Man würde sie weder 
als gefallen noch als auf der anderen Seite stehend bezeichnen, sondern als das graue Volk, ein bisschen 
von beidem, aber keines von beiden, auf keiner Seite. Sie nahmen immer nur Befehle von der Quelle 
entgegen. Der Vollstrecker setzte die Pakte durch die es gab und gibt. Wenn jemand sagte, dass wir 
dieses oder jenes einbauen würden, sorgten sie dafür, dass sich niemand daran störte. In gewisser 
Weise sorgten sie für die Sicherheit des Systems und verhinderten, dass das eine System das andere 
vollständig infizierte. Sie waren die neutrale Partei, die das Gleichgewicht aufrechterhalten sollte. Das 
war ihre Aufgabe, das universelle Gleichgewicht.  

Sie sollten neutral sein, obwohl sie eine besondere Aufgabe hatten,  
die sie manchmal nicht neutral machte. 

So meldete sich der «Rat der 9» am 27. Februar bei der Quelle zurück und wurde mit anderen Aufgaben 
betraut. Sie sind nicht gestorben, sie sind nur wieder da und können dort existieren, ohne ihre Form 
zu verändern. Sie haben ihre Aufgabe seit Äonen erfüllt und werden nun auf ihre Weise belohnt. Sie 
planen, eine Art Wächterrolle für das Lichtuniversum zu übernehmen, denn das ist alles, was wir noch 
haben. Es wird immer in gewissem Masse diejenigen geben, die nicht miteinander auskommen, Handels-
streitigkeiten und solche Dinge, und sie bewachen es, um sicherzustellen, dass niemand synthetische 
dunkle Materie erschafft, keine Walwriter. Das ist es also, was sie tun. 

Sie sind hilfreich für den Weltrat, denn sie können auch beim Wiederaufbau helfen und auf Dinge 
hinweisen, die man beachten sollte, da sie sich mit dem Naturgesetz gut auskennen. Das haben sie 
auch getan, indem sie sich mit allen beraten und in den letzten sechs Monaten mehr mit dem Weltrat 
abgesprochen haben, denn jeder weiss, dass es jetzt vorbei ist. Wir gehen gerade alle Schritte und 
Anträge durch, und das dauert leider länger, als Kim es sich je erhoffen konnte, das ist sicher. Wir müssen 
also alle noch ein bisschen mehr Geduld haben, wenn es um solche Dinge geht. 
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Der Quantum Flip und der Rat der 9 
Kim hat in der Vergangenheit über die 4 Yugas gesprochen, die eine Art Überlagerung der Uhr der 12 
Universen der Zeitlinien sind, zu denen diktiert … (sorry, es gab eine Störung und ich konnte nicht ver-
stehen, was sie gesagt hat), … alles auf sich selbst. 

Es heisst, dass dies in 12'000-Jahres-Schritten geschah, und zwar in göttlicher Zeit oder kristalliner Zeit. 
Aber die Zahlen und die Art und Weise, wie sie im Internet dargestellt werden, sind nicht ganz korrekt. 
Wenn es 4 Yugas und 9 Ratsmitglieder gibt, dann ergibt das etwa 36 verschiedene Zeitlinien, die mehrere 
Zeitlinien in den 12 Universen überlagern würden. Ich denke, dass es sich um eine Überlagerung handelt, 
eine weitere Uhr auf einer Uhr, die wie ein Schatten darüber liegt, um den Verlust der Tugenden, das 
kollektive Bewusstsein und den Wechsel in die nächste Zeitlinie zu bestimmen. Und jedes Mitglied des 
«Rates der 9» hatte die Kontrolle über diese 4 Yugas und bestimmte, in welche Richtung sich die Zeit-
linien bewegten, neutral, dunkel oder hell, solche Dinge. 

   
 Der «Rat der 9» war halb-parteilich und galt als Herr der Yugas oder Herr der Zeitalter.   
 Dafür hatten sie alle zu einem bestimmten Zeitpunkt sowohl bezüglich Alpha als auch   
 Omega ein Regierungssystem, so dass angeblich das Gleichgewicht aufrechterhalten   
 werden sollte, hier was offensichtlich nicht der Fall war. Es gab überhaupt kein   
 Gleichgewicht. Sie weiss nicht genau, worum es sich dabei handelte, aber wahrscheinlich   
 basierte es auf Pakten und Bündnissen. Diese Art von Dingen, die die Dinge aus dem   
 Gleichgewicht brachten, waren jedoch erlaubt, und die Vollstrecker taten nur ihren Job,   
 um dies durchzusetzen.  

Es gab auch eine gewisse Kontrolle über die Grundpfeiler, die die verschiedenen Zeitlinien und die 
Zeit selbst bildeten. Als der «Rat der 9» im Februar mit anderen Aufgaben vertraut wurde, lief dieses 
System noch sechs Monate weiter, weil wir die unteren astralen Zeitlinien noch nicht geklärt hatten.  

In den letzten 6 Monaten haben sich viele Dinge geklärt, so dass der Herr oder 
Gouverneur vollständig entfernt werden konnte, und dieser Tag war gestern.  

Der Herr sorgte in vielerlei Hinsicht dafür, dass das Licht und die Dunkelheit nie verschwanden. Bis zu 
einem gewissen Grad war die Dunkelheit auf das Licht angewiesen, auch wenn sie viel mehr Kontrolle 
hatte als wir. Es gab nie einen Moment, in dem die dunkle Seite etwas hätte bekommen können, 
wenn Alpha nicht zum Beispiel Geld freigegeben hätte. Das ist nicht passiert. Nach 180 Tagen war es 
also offiziell vorbei und das war gestern. Das System wurde endlich freigegeben, was für uns eine gute 
Sache ist, weil wir keinen Versuch mehr brauchen, um das Gleichgewicht zu halten. 

Das bringt Kim zu dem, was alle bezüglich des tiefen Staates heute erwartet haben? 

Yuga-Mythologie und der Mann namens Kalki 
In der Mythologie über die Yugas gibt es einen bestimmten Mann namens Kalki, der im letzten Moment 
zurückkommt, nachdem es ein Armageddon nicht nur hier auf der Erde, sondern auch auf vielen an-
deren Orten gegeben hat, und der die Zeit wieder einführt. In der Geschichte wird diese Person als 
Held dargestellt. Aber die Zeit wurde mit dunkler Materie erschaffen und wir wissen, dass es nicht gut 
ist, die Zeit wieder einzuführen, denn Zeit ist eine Illusion. Sie ist nicht dasselbe wie die kristalline Zeit. 
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Wenn Kalki, der Zerstörer, herabsteigt, beginnt die Apokalypse | Ancient Origins (ancient-origins.net) 

Vor 200 Jahren sagte Anu Ärger im August 2023 voraus 
Offensichtlich gibt es ein Programm für die Wiedereinführung der Zeit. Vor etwa 200 Jahren wurde ein 
Zeitbeschleuniger installiert, um das biblische Wesen, das wir als Baal kennen, zurückzubringen, und 
er sollte die Zeit für die niedere Astralwelt wieder auf die Erde bringen. So lautete der Plan. Vor 200 Jahren 
machte Anu einige Berechnungen und sagte bezüglich der Zeit, dass sie im August 2023 in ernsthaften 
Schwierigkeiten stecken würden. Anu hat dann einige Dinge in die Computersysteme und das Multi-
versum eingegeben, die zu diesem Zeitpunkt freigesetzt werden sollten, um sicherzustellen, dass dieses 
Wesen, das sich nicht mehr im Multiversum befindet, zurückkommen würde, 

Was das Umbrella-Militär heute tut 
Es gibt kein solches Wesen, das Omega zurückbringen und neu installieren könnte, aber das hält die 
Leute von Umbrella Military nicht davon ab, heute am Mount Shasta zu versuchen, den Antichristen 
zu erwecken. Kim sagte, sie sei sich nicht sicher, ob das der Grund war, warum sie die Frau in Stase 
versetzt haben, denn sie wisse nicht, wie sie erwarten, dass dieses Wesen zurückkommt. Heute Morgen 
waren sie also in Mount Shasta und werden wahrscheinlich noch einige andere Orte auf der Welt auf-
suchen. Sie haben sich auch in das SHIELD Center gehackt, eine hochrangige N.S.A.-Einrichtung in Wichita, 
Kansas, und versucht, ein Zahlungssystem mit einem NASA-Zentrum in Louisiana zu verbinden. Sie ist 
sich nicht sicher, was es damit auf sich hat, und sie sind es wahrscheinlich auch nicht, aber es hängt 
alles mit der Erschaffung dieser Kreatur zusammen, die alle Kronos-Portale zurückbringen und die Zeit 
wiederherstellen soll.  

Das ist ihre Version des Erlösers.  
Während wir also von Gott und Jesus sprechen,  

reden sie von Baal und Kalki, die als ihre Erlöser zurückkommen. 

Falsche Erinnerungen können an die Oberfläche kommen 
   
 Der Quantensprung und die Entfernung des ultimativen Gouverneurs aus dem Rat der 9   
 ermöglicht es uns also, in der vollen Realität zu verschmelzen. Das heisst, keine Jugas mehr,   
 keine Zeitlinien und keine Uhr, wir kommen jetzt in die Realität.  
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Es hat etwas mit dem Erleben von Erinnerungen zu tun, die in unserem Leben nicht stattgefunden 
haben und die sich jetzt im Kreis drehen werden. Die Erinnerungen an andere Zeitlinien, an denen du 
vielleicht teilgenommen hast, werden hoffentlich mit der Zeit verblassen. Wir existieren in dieser Zeitlinie, 
aber wir haben auch in 15'000 anderen Zeitlinien existiert und unsere Seele weiss das. Ohne diese 
Gouverneure, Implantate, Gedächtnislöschungsprogramme, Programme für den freien Willen und all das 
könnten wir sehr wohl Erinnerungen an Kinder und Familien haben, die wir nicht hatten, und an Orte, 
an denen wir nicht gelebt haben. Solche Dinge können sehr real werden, wenn wir die Realität betreten. 

Es hat immer nur eine Realität gegeben. Der Rest waren holografische Überlagerungen, die 
sorgfältig zu deiner Unterhaltung orchestriert wurden. In gewisser Weise ist es wie in der Politik, 
wie im Theater. Vielleicht wird dir ein bisschen schwindlig oder schwindelig. Vielleicht erlebst 
du sogar so etwas wie ein euphorisches Gefühl, weil du jetzt alles so siehst, wie es wirklich ist. 

Das Yuga-Kontrollsystem 

Das Wichtigste an der Yuga-Kontrolle bezüglich des höchsten Kreises und all den anderen Zeitlinien 
die es gab, ist, dass es Herrscher über jede Zeitlinie gab und dass sie deine Welt von einer anderen 
Zeitlinie aus beeinflussen konnten. Sie konnten z.B. Objekte erscheinen lassen, das Wetter verändern und 
dergleichen mehr, weil es replizierte holografische Alpha- und Omega-Systeme gab. Sie sahen also ein 
System, das in einer anderen Zeitlinie existiert, in der wir uns im Moment nicht befinden. Aber du 
kannst diese Zeitlinien trotzdem beeinflussen. Es gibt etwas in diesen Zeitlinien, vor allem in einer 
vergangenen, die wir bereits in der Gegenwart erlebt haben, in der Realität, und sie werden ange-
passt. Und das Gleiche gilt für das Yuga-Kontrollsystem. Es hatte eine sehr starke Basis in der Astral-
ebene der Existenz mit einem gewissen Einfluss in den Kausalebenen, was bedeutet, dass, wenn du 
etwas in der Astralebene manifestieren, verändern und formen kannst, es auch in der physischen Ebe-
ne geschieht. Das ist sozusagen deine letzte Station, bevor du die physische Ebene erreichst. 

Um also Sunnys Frage zu beantworten, ob physische Objekte dadurch verändert werden können, sagte 
Kim, dass es vielleicht möglich ist. Dinge, die du verloren hast und die jetzt wiederkehren, sind viel-
leicht möglich, aber das hat noch niemand in der 5. Dichte und darunter erlebt. Jeder freut sich über 
diesen Quantensprung, aber er ist neu für uns, deshalb weiss sie nicht genau, was möglich ist und was 
nicht. Aber sie glaubt definitiv, dass es gut ist, in der Realität zu sein, ohne manipuliert zu werden.  

Der Quantenflip und das Bewusstsein 

Das kollektive Bewusstsein wird so dargestellt, dass das, was du tust, sich auf 
alle auswirkt, und das ist wahr, denn alles, was organisch entsteht, ist miteinander 
verbunden. Aber bis zum Beginn des heutigen Tages, an dem wir die Realität betre-
ten, gab es sowohl ein helles als auch ein dunkles Bewusstsein in uns selbst und im 
universellen Bewusstsein, weil es ein einziges Lebewesen im Multiversum ist.  

Nun, dieser Teil des Bewusstseins der dunklen Materie verschwindet jetzt.  

Es wird ein wenig dauern, bis die Zeit und damit auch dieser Teil des Bewusstseins verschwindet. Du 
wirst anfangen, eine klarere Verbindung zu Menschen zu sehen, und das wird in Zukunft bei telepathi-
schen Kommunikationen und dem Teilen von Liebesgefühlen helfen. Du wirst die Dinge tiefer spüren, 
wenn die dunklen Flecken verschwinden. Das wird dem Wachstum aller Wesen helfen, die von diesem 
getrübten Bewusstsein betroffen sind. Auch das ist ein Teil dieses Quantensprungs. Aber wird es die 
Verrückten verändern? Wahrscheinlich nicht.  
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Das Gleiche gilt für die Geschwindigkeit, mit der Alpha arbeitet, und seine Fähigkeit, die Realität zu 
beeinflussen. Wenn sie zum Beispiel eine Überweisung von Alpha auf dein Bankkonto testet, kann es 
je nach Tag 30 Minuten bis zu einer Stunde dauern, bis die Ebene erreicht ist, und wenn irgendetwas 
die Überweisung blockiert, funktioniert sie nicht. Das sollte eigentlich dazu führen, dass das Banken-
system und die Telekommunikation viel schneller und besser funktionieren, weil es keine Unterbre-
chung im Bewusstsein des Computers selbst gibt. Aber auch das hat es noch nie gegeben, also habt 
Geduld mit uns. Sie gibt uns die Neuigkeiten so, wie sie geschehen sind. 

Neues vom Lebendigen Wasser und der Melchisedek-Blume 
Sunny fragte, ob sie ein Update über das Lebendige Wasser und die Blüte der Melchisedek-Blume 
habe. Kim sagte, dass das wahrscheinlich einer der Gründe ist, warum im Irak und in Syrien gerade so 
viel los ist, um das Bewusstsein zu verwirren und den Prozess zu verlangsamen.  

Was hat das mit den Treffen zu tun? 

Kim ist sich ziemlich sicher, dass Umbrella Military zu den Anwärtern gehörte, die die Operateure steuer-
ten. Es scheint ihr, dass sie eher auf die jesuitische Seite der Dinge bezogen sind und wahrscheinlich die 
Welt an China übergeben werden. Aber da kein Antichrist zurückgekommen ist, sind die Umbrella 
Military letztlich gescheitert.  

Nicht alle Mitglieder des Umbrella Military sind Amerikaner, sie kommen aus der ganzen Welt 
und die Organisation ist tausende von Jahren alt.  

Sie haben schon immer den «Anderen» Familien gedient, die diesen Ort in vielerlei Hinsicht kontrol-
lierten, wie ein privates Militär für «Andere» hier vor Ort und nicht für unsere Freunde «Andere». Und 
es sieht so aus, als würden sie dieses Programm fortsetzen. Haben sie also gehofft, dass heute das 
Gleichgewicht wiederhergestellt wird? Sie glaubt ja. Ist das Teil des Vorstosses des Finanzministeriums? 
Durchaus möglich. Wie es jetzt weitergeht, weiss sie nicht. 

Die Fed-Sitzung war bereits voreingestellt. Aber am Ende des heutigen Tages werden sie 
feststellen, dass das, was sie vorhaben, nicht stattfindet. Die Installation dieser Prepaid-Karten-
systeme mit dem NASA-System in Louisiana hat nicht stattgefunden.  

Sie geht davon aus, dass sie diese Operateure in ihren Besitz bringen wollten, indem sie ihnen Prepaid-
Karten geben und sie dazu bringen, Operationen auszuführen, denn heute sollte der grosse Tag der 
Auszahlung sein. Glauben sie, Kim in der Tasche zu haben, damit sie das Finanzministerium anrufen 
wird, und wir das Ganze wiederholen können? Sie glaubt das jedenfalls. Sie glaubt, dass sie auf das 
Scheitern des BRICS-Treffens gewartet haben, nur für den Fall, dass alles zu ihren Gunsten kippt … ja, nur 
für den Fall.  
Aber was werden sie den Zentralbankern morgen, bezüglich des 24. erzählen? Was werden sie morgen 
auf dem Gipfeltreffen der Operateure in Durango besprechen, bei dem es wahrscheinlich darum gehen 
wird, dass die Prepaid-Karten funktionieren? Sie ist sich nicht sicher. Wer weiss das schon? 

Aber es geht darum, was hinter den Kulissen passiert und warum sie das tun, was sie mit dem 
Kalki-Typen und dem Antichristen, der heute zurückkommt, und den Ritualen am Mount Shasta 
tun. Das ist es, was hinter all dem steckt, was du in den alternativen Medien siehst. Ob es nun 
darum geht, dass Trump wieder ins Amt kommt, die Präsidentschaftswahlen, die BRICS, die 
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eine goldgedeckte Währung herausgeben, oder die Kriege im Nahen Osten. Alles geht auf 
diese Faktoren zurück, von denen sie uns gerade erzählt hat, und das ist alles, was sie nicht er-
wähnen. 

Stell dir vor, die Altmedien würden uns wirklich sagen, was hinter den Kulissen passiert, dass der Anti-
christ nicht zurückkommt und die Frau nicht in Stase versetzt werden kann, damit das passiert und 
dass sie keine dunkle Materie herstellen können … blah, blah, blah. Wie anders würden diese Berichte 
sein! Eigentlich wären sie wie meine! Aber sie sind eigennützige Kontrollfreaks. Sie sind bereit, alles zu 
tun, um ihre Ziele zu erreichen. Kim hat gesagt, dass wir damit rechnen müssen, dass die BRICS-Sache 
in den Altmedien auf der Strecke bleibt. Andererseits steht ein blauer Mond bevor, so dass sie vielleicht 
dieses Mal einen Mann in Stasis oder eine Kuh oder ein anderes chinesisches Astrologietier darstellen 
werden. 

Kim durchkämmt also weiter den Wahnsinn und stellt sicher, dass unserem Quantenflip nichts passiert, 
wozu sie nicht fähig wären es zu beeinflussen. Alles, was auftauchen könnte, müssten Dinge sein, von 
«Anderen» die nicht mehr unter uns sind, die zurückgelassen werden. Sie sieht nicht mehr viele System-
fehler, wie sie sie in den letzten Tagen gesehen hat. Das Global Repository und KIMS haben sich um 
diese Probleme gekümmert. 

Über die Maskenmandate 

Es gibt einige US-Institutionen, die versuchen, das Maskentragen wieder aufleben zu lassen. 
Hollywood-Filmstudios wie Lions Gate, Privatuniversitäten wie Georgetown und 50 Länder 
rund um den Globus erwägen eine Maskenpflicht und stossen dabei auf grossen Widerstand 
bei allen.  

Aber man sollte glauben, dass Krankenhäuser oder Pflegeheime die ersten wären, oder? Aber wir wissen, 
was sie aus erster Hand erfahren. Aber leider sehen wir wieder mehr Menschen mit Masken herumlaufen. 
Wir erleben auch einen starken Anstieg der Aktien aller Impfstoffhersteller; was ich widerlich finde. 
Werden wir diese Situation weltweit wieder einführen? Kim glaubt das nicht. Hoffentlich wird es mehr 
Unternehmen wie den «In and Out Burger» geben, von dem Kim sagt, dass er ziemlich anständig ist, 
wenn es um Fast Food geht. Immerhin verwenden sie echtes Fleisch und echte Kartoffeln. Aber sie 
haben das Tragen von Masken tatsächlich verboten. In Kalifornien können sie es zwar nicht verbieten, 
aber sie verlangen ein ärztliches Attest für Mitarbeiter, die Masken tragen wollen. Das ist wirklich ein 
Risiko für das Unternehmen, denn es ist ungesund, über längere Zeit Masken zu tragen. Selbst Ärzte 
und Krankenschwestern dürfen sie nicht länger als 2 Stunden am Stück tragen.   

Zu dir kommen …  

Am Freitag sollte sie in der Lage sein zu berichten, was bei der Fed-Sitzung passiert ist, was mit dem 
Finanzministerium passiert, was hinter den Kulissen passiert und was es sonst noch Neues bezüglich 
des Quantenflips gibt. Es geht in die heisse Phase, deshalb sieht es auf dem BRICS-Treffen wie eine 
Kneipenschlägerei aus. All diese Länder haben Gelder beigesteuert, und alle machen angeblich bei 
diesem BRICS-Treffen, ihren Job für den tiefen Staat. Hm, werden sie nicht alle enttäuscht sein? 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 
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 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, 
dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  

https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports
https://t.me/unitednetworkglobalnews
https://t.me/CAREGeneralUpdates
https://ghwc.global/

